



Carouge mérite qu'on s'y engage



Claude MOREX



Jean-Pierre ISABELLA



Alain VOIGNIER



Loïc ANTONIOLI



Jean-Jacques GERSTER



Arnaud DUCELLIER



Laurence ULDRY



Caroline MORAND



Valérie STEINMESSE



Stéphane RIEM



Raffaele FRAOMENE



Jean-Marc ANTONIOLI



Patrizia COLI



François EPARS



Soledad
GUARDIA SEVILLA



Sébastien LENDARO



Matias VITKIEVIZ



Daniel WYDLER



Maria GASPAR



David ROBERT

POUR CAROUGE
AVEC COURAGE



AU PLR,
ON EST COURAGEOIS



- 1 Raffaele Fraomene *Page 4-5*
- 2 Loïc Antonioli *Page 6*
- 3 Jean-Jacques Gerster *Page 7*
- 4 Claude Morex *Page 8*
- 5 Arnaud Ducellier *Page 9*
- 6 Laurence Uldry *Page 11*
- 7 Alain Voignier *Page 12*
- 8 Caroline Morand *Page 13*
- 9 Jean-Marc Antonioli *Page 14*
- 10 Matias Vitkieviev *Page 18*

- Page 19* Stéphane Riem **11**
- Page 20* Patrizia Coli **12**
- Page 21* David Robert **13**
- Page 22* Jean-Pierre Isabella **14**
- Page 24* Valérie Steinemesse **15**
- Page 25* Sebastien Lendaro **16**
- Page 27* Soledad Guardia Sevilla **17**
- Page 28* Daniel Wydler **18**
- Page 29* Maria Lucinda Gaspar **19**
- Page 30* François Epars **20**

L'ENGAGEMENT CITOYEN, AVEC LE COURAGE PLR

L'engagement politique implique une idée de contribution au bien commun et, dans un contexte communal, un attachement tangible à sa cité.

Lorsque se fait le choix d'une candidature au Conseil Municipal ou à l'Exécutif, chacune et chacun témoigne de son engagement citoyen. Consacrer de son temps, exposer ses convictions, poursuivre des objectifs et des projets avec détermination – ce sont les fondamentaux de celles et ceux qui se mettent au service de leurs concitoyens.

Cet engagement, le plus souvent animé par le bénévolat, mérite le respect et l'encouragement.

Cette valeur est celle qui a tracé le chemin PLR. Elle conduit invariablement le Parti sur ses missions d'acteur politique pragmatique, dédié au développement économique raisonné et à une gestion efficiente de l'Etat – dans une dimension sociale et durable.

Toutes et tous nos candidats sont de ce sang citoyen : Carougeois de coeur et PLR dans l'âme !

Raffaele FRAOMENE

Conseiller administratif



**39 ans, Entrepreneur,
Membre d'associations
carougeoises**

Carouge m'a vu grandir et m'a forgé en tant que personne citoyenne. Aujourd'hui, je souhaite contribuer encore davantage à son épanouissement et à son rayonnement. Cette ville n'est pas seulement le lieu où je suis né et où j'ai grandi, c'est le cœur de mes souvenirs, de mes engagements et de mes rêves pour l'avenir.

Dès mon plus jeune âge, j'ai eu le privilège de m'investir dans les associations locales, sportives comme culturelles. Ces expériences m'ont permis de créer des liens précieux avec les habitantes et habitants et de mieux comprendre les forces qui font de Carouge une ville unique. Ici, chaque rue raconte une histoire, chaque parc est un lieu de partage, et chaque événement révèle notre vivre-ensemble authentique.

Ce désir de contribuer à la vie de notre commune n'a jamais faibli. Mon engagement bénévole se poursuit, notamment en tant qu'entraîneur au sein de l'Étoile-Carouge FC, un club qui incarne des valeurs essentielles : respect, solidarité et dépassement de soi.

En parallèle, mon parcours professionnel dans le domaine de l'informatique m'a appris à relever des défis, à innover et à trouver des solutions concrètes aux problèmes du quotidien. Cette expérience m'a permis de développer des compétences précieuses que je mets aujourd'hui au service de notre Commune : gestion de projets, travail d'équipe, écoute active et recherche de solutions durables.

Sur le plan personnel, je partage ma vie avec ma compagne et notre petite fille de trois ans. Cette dimension familiale m'offre un regard neuf sur les besoins des familles, des enfants et des aînés, et m'encourage à bâtir une ville inclusive et solidaire, où chaque génération trouve sa place.

Depuis mon élection au Conseil administratif en 2023, je me suis engagé à faire avancer des projets concrets et ancrés dans la réalité carougeoise. Mon approche reste la même : être à l'écoute des habitantes et habitants, et travailler de concert avec le personnel communal pour apporter des solutions qui répondent aux besoins de chacune et chacun.

Je me représente aujourd'hui avec une énergie renouvelée et une détermination sans faille. Mon objectif est clair : renforcer les liens de proximité, promouvoir le vivre-ensemble et préparer Carouge aux défis de demain tout en valorisant les talents et les richesses de notre Commune.

EN UNE ANNÉE DE CA, DES RÉALISATIONS IMMÉDIATES

Municipalisation des crèches et création d'un Service de l'Enfance

J'ai initié la municipalisation des crèches et la création d'un Service de l'Enfance pour garantir un encadrement personnalisé et améliorer l'accessibilité des services d'accueil. Mon objectif est d'offrir un environnement bienveillant et adapté aux besoins des familles, de la petite enfance à l'adolescence.

Café-restaurant pour l'insertion professionnelle "Le Félin"

Au cœur de la Cité Léopard, "Le Félin" représente une occasion unique pour la Ville de Carouge de concevoir et développer un établissement public communal dédié à l'accompagnement et à l'intégration socioprofessionnelle. Cet établissement, que j'ai porté et mis en place, ouvrira ses portes au printemps.

Lancement des camps "sports et loisirs"

J'ai créé les camps "sports et loisirs" pour répondre aux besoins des jeunes et des familles. Organisés durant les vacances scolaires, ils offrent aux enfants des moments de partage et d'épanouissement, tout en aidant les parents à concilier vie familiale et professionnelle.

Lancement du projet "Faire la ville avec les jeunes"

Permettre aux jeunes Carougeoises et Carougeois de participer activement à la vie de leur commune et de jouer un rôle clé dans la construction de la ville de demain.

Permanence juridique hebdomadaire

Avec l'engagement de professionnels bénévoles, cette permanence offre à tous un premier conseil juridique et des informations clés. Cette initiative reflète ma volonté de rendre la justice accessible et de soutenir ceux qui en ont besoin.

Ouverture d'une permanence numérique hebdomadaire

Le numérique est aujourd'hui incontournable, et je tiens à ce que personne ne soit laissé de côté. C'est pourquoi, avec l'impulsion d'une motion adoptée par le Conseil Municipal, j'ai mis en place une permanence numérique gratuite et ouverte à tous. Ce projet répond à un besoin réel exprimé par nos concitoyens et reflète mon engagement pour une ville plus connectée et inclusive.

Renforcement de la présence de la Police municipale

J'ai renforcé la présence de la Police municipale pour assurer sécurité, tranquillité et dialogue avec les habitants, en promouvant une police de proximité bienveillante et efficace.

Accompagnement des jeunes déscolarisés et des seniors entreprenants

J'ai lancé un projet pilote intergénérationnel, en partenariat avec des associations locales, pour offrir un cadre structurant aux jeunes déscolarisés tout en valorisant les compétences des seniors. Cette initiative renforce le lien social et donne à chacune et à chacun une place dans notre société.

Plan de mobilité pour le personnel communal

J'ai mis en place un plan de mobilité durable pour le personnel communal, visant à optimiser les trajets tout en respectant nos engagements écologiques. Chaque action en faveur de la planète compte.

Loïc ANTONIOLI

Conseiller municipal



**32 ans, Architecte,
Juge assesseur,
Sauveteur Auxiliaire**

Enfant de Carouge, je décide aujourd'hui de poursuivre mon engagement politique au sein du PLR Carouge afin de permettre à notre belle cité sarde de conserver son authenticité tout en maîtrisant son évolution.

A mes yeux, la politique est le meilleur vecteur de réponse aux besoins des Carougeois par le biais d'actions concrètes mises en œuvre dans le cadre des ressources politiques.

Engagé dans la vie associative depuis mon plus jeune âge par l'intermédiaire de mes parents, je me suis moi-même investi dès que possible dans diverses organisations tels que les Sauveteurs Auxiliaires ou le Cartel des sociétés carougeoises. L'engagement bénévole m'apporte beaucoup sur le plan humain et me permet d'être conscient des besoins de la majorité silencieuse de notre Commune que je représente lors de mes différentes actions politiques.

Architecte de formation, chef d'entreprise et associé d'un bureau d'architecte carougeois, je souhaite mettre à profit mes compétences dans des domaines tels que les infrastructures, le logement ou encore les problématiques qui touchent nos entreprises et commerçants.

Mes fonctions de juge assesseur au tribunal administratif de première instance ou de membre de la Fondation Immobilière du Vieux-Carouge constituent des activités annexes qui me permettent d'enrichir mon engagement citoyen sur d'autres échelons.

Epoux et père de deux jeunes enfants, je suis particulièrement touché par les préoccupations des nouveaux parents liées à l'insuffisance des places de crèches et des moyens d'accueil, parfois inaccessibles.

De caractère franc et sincère, je souhaite pouvoir poursuivre mon mandat politique et ainsi continuer d'apporter ma vision jeune et dynamique aux problèmes de notre quotidien.

Jean-Jacques GERSTER

Conseiller municipal



57 ans, Directeur du support logistique de la Police cantonale

La vie en famille recomposée est un kaléidoscope de couleurs et d'émotions. En tant que père, je suis en constante évolution, nourri par les échanges avec ma compagne et nos filles. Les défis sont nombreux, mais les moments de bonheur le sont tout autant. Sensible aux enjeux de notre temps, ensemble on apprend, on débat, on agit pour un avenir meilleur.

Siégeant depuis 2001 au Conseil municipal, j'en suis un membre actif ; en occupant toutes les fonctions du bureau dont la présidence. Je vous demande de me renouveler mon mandat en tant que *Courageois* : ensemble, développons une ville où il fait bon vivre, où l'on peut se déplacer facilement et où chacun a sa place.

C'est pourquoi je vais tout mettre en œuvre au sein de la Fondation Immobilière de la Ville de Carouge pour finaliser la construction de plus de 300 logements neufs à prix abordable pour offrir une mixité sociale et générationnelle permettant aux jeunes de notre commune d'y rester.

La promotion de la mobilité me tient à cœur étant un adepte du vélo – mais pas de façon excluante dans le respect des règles et des autres usagers. Je ne vois pas de solutions dans la taxation ou l'interdiction, davantage dans la gestion du changement par le dialogue et les actions positives profitables à l'ensemble.

Professionnellement, je suis directeur du support logistique de la Police cantonale à Genève et, en qualité de citoyen engagé, vice-président du Conseil de la Fondation Immobilière de la Ville de Carouge, chef du Corps des Sauveteurs Auxiliaires, membre du Cercle des Léopards, et ancien des samaritains et du Tennis Club de Carouge.

“Amoureux de Carouge, passionné de deux-roues, pêcheur aguerris et lecteur assidu, je suis un épicurien dans l'âme. J'aime profiter des petites choses de la vie, comme une balade avec mon chien, un moment de partage avec ma communauté ou une soirée *cocooning* en famille. Je garde toujours à l'esprit l'importance de savourer chaque instant.”

Claude MOREX

Conseiller municipal



**Médecin-dentiste,
Président du Club
des Aînés**

Je suis Conseiller municipal depuis quelques législatures, ayant occupé les différentes fonctions du Bureau du Conseil municipal, dont deux présidences.

Durant la législature en cours, j'ai été membre des commissions du développement durable, de l'urbanisme, de l'entretien du domaine public, des constructions et logements et des finances. Je suis actuellement Vice-président de la Fondation Carougeoise pour le Logement des Personnes Âgées (FCLPA).

J'ai récemment mis fin à ma carrière de médecin-dentiste, ce qui m'a permis de m'investir pleinement dans la gestion et le développement du Club des Aînés de Carouge en qualité de Président.

Outre la présidence du 225^{ème} anniversaire de la Ville de Carouge, je me suis également investi dans le bénévolat comme membre et président du Club des 100 d'Étoile-Carouge FC, Président du Comité pour la rénovation du Temple de Carouge, sous-chef des Sauveteurs auxiliaires de Carouge.

Je suis actuellement membre de l'Amicale des Sauveteurs auxiliaires de Carouge, des Vieux-Grenadiers, des Carabiniers de Carouge et du Cercle du Léopard. Des engagements qui sont sans doute à l'origine de l'obtention récente du Mérite Carougeois...

Au cours de ma présence au sein du Conseil municipal, il m'a tenu et me tient toujours à cœur de soutenir les artisans et commerçants locaux et, sachant à quel point ils jouent un rôle important dans la vie économique et sociale de nos concitoyens, je souhaite maintenir l'accès à leurs arcades, sans entraves inutiles.

Durant la prochaine législature je m'efforcerai, comme priorités :

- de maintenir une administration efficace au service de la population, avec des effectifs raisonnables et contenus, tout en souhaitant supprimer les trop nombreuses chicaneries administratives, toujours plus nombreuses.
- de pacifier les différents modes de déplacement, de stationnement et d'accès aux zones piétonnes.
- de continuer à me rendre utile à la population en qualité de bénévole.

Arnaud DUCELLIER

Conseiller municipal



38 ans, Ingénieur

Dans la continuité de ma première expérience en tant que Conseiller municipal, je souhaite poursuivre mon engagement citoyen pour représenter les familles attachées à un développement durable et maîtrisé de notre ville.

Ingénieur de formation, spécialisé dans la gestion de projets immobiliers depuis 15 ans, je suis administrateur d'une société de 10 personnes active dans le développement de programmes immobiliers. Mes aptitudes entrepreneuriales conjuguées à une expérience dans la gestion des investissements immobiliers d'une importante Caisse de Pension me permettront de mettre mes compétences au profit d'une politique d'aménagement cohérente et dynamique, tout en assurant la pérennité des finances communales.

Durant la dernière législature, je me suis fortement impliqué dans la défense de la qualité de vie de tous les Carougeois. L'aménagement de notre ville, que ce soit dans la construction de nouveaux logements et d'infrastructures publiques ou de mobilité, doit répondre aux besoins du plus grand nombre d'habitants et d'entreprises. La mise à jour du plan directeur communal représente un enjeu très important pour le Carouge de demain et il me semble primordial de proposer un meilleur équilibre entre plusieurs visions de notre société.

L'équilibre budgétaire et la planification des investissements communaux nécessitent également une approche plus pragmatique et responsable. Les importants projets de construction des prochaines années impacteront les finances communales, il devient urgent et nécessaire de prioriser certains investissements afin de préserver les prestations pour les Carougeois tout en évitant une augmentation de nos impôts.

Membre de plusieurs fondations immobilières d'utilité publique, notamment la Fondation Immobilière de la Ville de Carouge, je souhaite porter une politique du logement favorisant la mixité sociale et générationnelle. Carouge doit mettre en place les conditions propices à la création de logements locatifs subventionnés mais également de logements pour les seniors et à prix contrôlé pour la classe moyenne. Nous devons, au même titre, préserver la zone villa de notre ville et favoriser l'accès à la propriété en PPE.

Marié et père d'une petite fille, je m'engage également pour faciliter la vie des familles et l'éducation de nos enfants, notamment en promouvant la construction de crèches et d'écoles mais aussi en soutenant l'accès à la formation professionnelle.

En résumé mon ambition pour Carouge est de répondre aux besoins de toutes les générations présentes sans compromettre la capacité des générations futures.

A photograph of two men walking towards the camera on a street with tram tracks. The man on the left is older with grey hair, wearing a dark coat and dark trousers. The man on the right is younger with a beard, wearing a dark coat, a blue scarf, and brown shoes. They are walking on a paved street with tram tracks. The background shows historic buildings with colorful facades (pink, yellow, white) and windows with shutters. A street sign and a glowing street lamp are visible on the right. The sky is overcast.

“Le cœur de notre commune bat au rythme de son patrimoine et de ses commerces locaux. Valorisons-les ensemble !”

“Un centre historique vivant, c’est une ville qui rayonne et qui se projette vers l’avenir”

Laurence ULDRY

Conseillère municipale



**47 ans, Secrétaire
comptable**

Mère d'un fils de 26 ans, je suis fière d'avoir été élue par la population carougeoise depuis 2015. Présidente de la commission des sports depuis 2022.

Je suis active dans mon Carouge natal au sein de diverses sociétés; sous-cheffe des Sauveteurs auxiliaires de Carouge, membre du comité du Basket Lions Carouge, membre de la FSG Carouge. Je donne aussi des cours de sport pour l'Association "Les programmes de la forme". J'attache de l'importance à la santé par le sport.

Durant cette législature, j'ai porté plusieurs projets tels que : les "bons solidaires", la fête du sport et de la santé ainsi qu'un petit bassin dans le parc de la Salle des Fêtes. Je porte aussi une attention particulière aux toilettes publiques afin que celles-ci soient atteignables par tous et cela toute l'année avec une hygiène correcte.

Un projet qui me tient à cœur depuis ma première élection est d'offrir une couverture à la Place de Sardaigne, car je suis attachée à l'aspect convivial et intergénérationnel qu'offrent nos événements. Cette couverture mettrait en valeur notre patrimoine sans avoir à recourir à des tentes blanches toute l'année...

Hier nous nous battions pour le droit de vote des femmes, aujourd'hui il est important d'acquérir l'égalité homme-femme. Changer des noms de rues pour mettre des noms de femmes n'est pas un vrai combat... Je souhaite me pencher sur l'intégration et l'inclusivité des personnes de tout genre – masculin, féminin, non-binaire, trans et iel, pour que chacun soit accepté pour ce qu'il est.

Pour m'évader de mon quotidien, je m'adonne à la randonnée, au cerceau aérien et je pratique la danse dans une école de Cabaret-Burlesque où l'on nous apprend à se respecter dans le non-jugement – la devise étant "toutes les femmes sont belles quand elles s'aiment", formule évidemment applicable à tous...

Alain VOIGNIER

Conseiller municipal



**57 ans, Employé de la
Fondation immobilière de
la Ville de Carouge**

Marié et père de deux fils et papy de trois petits-enfants.

Je suis conseiller municipal depuis 2010 et j'ai assumé la charge de Présidence du Conseil Municipal en 2019/2020.

Je me sens proche des habitants en ma qualité de concierge dans les Tours et au travers de mon activité au sein des sociétés carougeoises. Je m'investis également à la Fondation pour les personnes âgées EMS Pervenches et pour les IEPA (Immeubles avec encadrements pour personnes âgées) rue Vautier et route de Saint-Julien.

Je souhaite continuer à apporter mon soutien à tous les projets concernant l'accès pour les personnes âgées et/ou personnes à mobilité réduite afin qu'elles puissent fréquenter tous nos établissements dans notre commune, qu'ils soient publics ou privés. Je suis sensible à l'importance de l'autonomie de toute personne dans son quotidien.

Etant attaché aux couleurs qui représentent notre cité, je resterai vigilant pour que flottent les drapeaux en haut des tours et que les valeurs suisses demeurent au centre des débats. Je combattrai toujours les dogmes de tous bords qui nuisent à l'intérêt commun.

Pour moi l'approche consensuelle est le mot d'ordre si on veut placer l'intérêt des Carougeois en priorité. C'est pourquoi je continuerai à lutter dans le but de concrétiser des projets comme la remise en eau des bassins des Promenades ou la sécurité des piétons afin que ceux-ci bénéficient d'espaces qui leurs soient réservés (une vraie zone piétonne avec des vélos pied à terre).

Pour garder la sérénité face à ces challenges je continue à m'évader sur les chemins de Compostelle où le proverbe Maori "Tourne toi vers le soleil et l'ombre sera derrière toi" prend tout son sens.

Caroline MORAND (-MORIER-GENOUD Française)

Candidate Conseil Municipal



56 ans, Indépendante

Je suis une Carougeoise de cœur : née dans le canton de Vaud, je suis rapidement tombée amoureuse de Carouge où je vis depuis près de 30 ans. Mon attachement à cette ville m'a poussée à m'investir dans la vie associative et citoyenne.

Mon parcours professionnel est riche; après une formation à l'EHL j'ai ensuite acquis de nombreuses expériences dans les ressources humaines.

J'ai fait le choix de placer ma carrière après l'éducation de mes deux fils, qui sont majeurs désormais.

L'engagement citoyen est ma passion. Depuis de nombreuses années, je suis active au sein de diverses associations carougeoises : Comité des crèches, des Menuisiers et Caroubiers, impliquée depuis près de 10 ans, journal Le Carougeois; Fondation du Vieux-Carouge et Comité du Cinéma Bio ; Les Colis du Cœur, bénévole caritative plus de 5 ans, l'Association des habitants du Vieux-Carouge; Centre LAVI : en tant qu'Assesseure, pour indemniser les victimes.

Politiquement, j'ai été présidente du PLR de Carouge.

Je crois avoir une connaissance approfondie de Carouge, ayant vécu dans deux quartiers de la ville, je saisis les enjeux et les besoins de ses habitants.

Mon implication dans la vie associative témoigne de ma volonté de m'investir pour le bien-être de tous. Avec l'oreille attentive : je suis à l'écoute des préoccupations des Carougeois et suis prête à travailler avec eux pour trouver des solutions concrètes ; et je crois en des valeurs fortes – la solidarité et le respect des autres me tiennent à cœur.

Mes priorités :

- favoriser le lien social et renforcer les vies de quartiers
- soutenir les associations et les initiatives locales
- préserver le patrimoine et l'identité de Carouge
- garder et si possible améliorer la qualité de vie des habitants

Je suis convaincue que mon expérience, mon énergie et ma passion pour Carouge feront de moi une élue à votre écoute.

Jean-Marc ANTONIOLI

Conseiller municipal



**58 ans Fonctionnaire communal,
Membre d'associations carougeoises**

Membre du parti depuis plus de 30 ans.

Marié, père de 2 enfants et heureux grand-père

J'ai suivi toutes mes écoles à Carouge puis, avec un CFC de peintre en bâtiment, j'ai exercé ce métier pendant plus de 17 ans dans l'entreprise familiale. En 2002 je suis engagé à la Ville de Carouge pour travailler comme concierge à l'École de la Tambourine, profession que j'exerce encore actuellement à 100%. Mes hobbies sont en lien avec mon travail, ma vie familiale, et associative qui est très variée.

Je rentre au Conseil municipal en 2015 et suis réélu en 2020.

Lors de cette seconde législature l'opportunité m'a été donnée d'accéder au statut de président du conseil municipal de 2023-2024.

Je suis membre de diverses associations carougeoises : les sapeurs-pompiers de Carouge (1^{er} lieutenant) et son amicale, la gymnastique de Carouge (ancien moniteur, ancien président), le Tir au Canon (actuel directeur de tir) et les Ferrailleurs.

Je m'engage être à l'écoute de tous, faire preuve de fermeté lors de mes prises de décisions, et toujours avec loyauté envers mon parti.

Ces prochaines élections doivent nous permettre de reprendre la main au Conseil Municipal afin de pouvoir freiner les futurs projets pharaoniques et assumer ceux votés avec des budgets abyssaux, en évitant ainsi une augmentation du centime additionnel. D'autre part, il est essentiel de relancer l'attractivité et l'accessibilité de nos petits commerces qui souffrent. Ma recommandation serait d'entrer en dialogue avec eux et de convenir d'un plan d'action réaliste pour sortir de cette situation économiquement catastrophique. Il faudra aussi trouver une solution pour se doter d'un vrai Centre Sportif Carougeois. Dans le périmètre de la Fontenette, ce qui supposera une rénovation fondamentale du stade afin d'évoluer vers une configuration adaptée aux ambitions des clubs de notre ville.

Repenser la fluidité du trafic, vers un objectif d'équité pour l'ensemble des modes de mobilité, et surtout pour nos aînés et les personnes à mobilité réduite.

Je souhaite accompagner le Cartel des Sociétés Carougeoises et autres associations pour qu'elles puissent continuer à animer des manifestations dans notre belle cité pour garder ces liens sociaux forts et essentiels.

La démocratie selon moi c'est : "Ose dire tout haut ce que les autres disent tout bas".

NOS IDÉES-FORCES

1. Sécurité et protection par la proximité et la sensibilisation

Carouge est la deuxième ville de Suisse en matière de densité (8700 habitants/km²). Sur une superficie réduite elle se vit comme ville compacte, dynamique et diversifiée dans ses quartiers, ses populations et ses identités. La multiplication des modes de mobilité, le caractère festif qui prévaut dans l'hypercentre et une piétonnisation accrue requièrent des mesures adaptées à la sécurité et aux nuisances.

- accroître la sécurité et le sentiment de protection par la sensibilisation et le dialogue (incivilités) accompagnés de programmes de prévention contre les nuisances sonores et la délinquance;
- créer un poste mobile d'agent-e-s de la police municipale au cœur de Carouge. Objectif : disposer d'un fourgon avec bureau-accueil pour renforcer la visibilité/sécurité de proximité et diversifier la présence par quartier;
- fortifier les partenariats de proximité visant notamment à élargir les relations de la police municipale avec tous les acteurs de la sécurité et du domaine social (médiation);
- étendre la vidéoprotection publique pour son effet de dissuasion mais aussi pour la levée de doute suite à un incident;
- réactiver et améliorer les éclairages publics, pour rassurer la population dans ses parcours nocturnes, notamment les personnes âgées ou seules;

2. Finance – principe de précaution de gestion économique

Chacun-e sait que la classe moyenne voit ses parts de revenus s'amenuiser et souffre toujours davantage de l'érosion de son pouvoir d'achat. Or la sécurité financière et la protection d'une population moyenne à son niveau de vie est cruciale dans sa quête du bien-vivre. Et l'on peut agir au niveau local.

- utiliser le centime additionnel comme un outil de régulation des besoins communaux, notamment afin de limiter l'augmentation des charges fiscales pour les familles et les personnes à revenu modeste;
- renforcer le principe de précaution de gestion économique en favorisant la transparence et le contrôle ; mettre en place un principe d'audit permanent dans la gestion des finances publiques;
- en ressources humaines, privilégier les mandats spécifiques par projet plutôt que l'engagement en postes fixes;
- créer un fonds permettant de définir un budget de réserve dédié au soutien des acteurs économiques dont les activités sont affectées par des travaux ou d'autres nuisances devant leurs établissements;
- optimiser la maîtrise de coûts en coordonnant mieux l'ensemble des projets.

3. Attachement à la citoyenneté – soutien aux sociétés/ associations et au commerce local

Carouge est une ville au tissu commerçant. Commençons par reconnaître l'importance du rôle de nos commerçants-es dans l'attractivité et la vitalité de notre ville ! Sans un cœur animé de commerces/sociétés locaux soutenus et encouragés, Carouge ne sera plus Carouge.

- redonner le sourire aux commerçants, c'est aussi alléger les contraintes administratives de la Ville, et faciliter les initiatives spontanées ; inviter la déléguée à l'économie à être une facilitatrice dans les démarches/ procédures administratives;
- développer une vie de zone piétonne en accordant plus de liberté aux acteurs de la rue afin qu'ils puissent mettre en place des animations en collaboration avec la commune;
- redynamiser le dialogue des politiques avec les commerçants afin que la commune devienne partie prenante dans l'aide aux commerces;
- repenser l'organisation des fêtes carougeoises afin que celles-ci perdurent et n'essoufflent pas le bénévolat : l'excès de prescriptions use les organisateurs; mutualiser les espaces publics dans le cadre des manifestations – accepter les initiatives et diversifier l'utilisation de la couverture/tente de la Place de Sardaigne pour mieux l'optimiser.

4. Encadrement petite enfance/jeunesse – accroître et accompagner

Il est important que la Ville de Carouge se dote d'une base solide et constructive – accompagnée de prestations de qualité – dans la prise en charge des familles en quête de crèche.

- développer la création de crèches à Carouge en redynamisant le modèle actuel ; l'impulsion donnée par notre CA Raffaele Fraomene sur le projet de municipalisation des crèches doit contribuer à anticiper les besoins et mieux y répondre;

5. Emploi/logement – soutenir la “préférence carougeoise”

- mettre en place une “préférence carougeoise” dans l'esprit d'un circuit court entre le domicile et le lieu de travail; faciliter le bien-être professionnel en favorisant l'accès au logement pour la population travaillant à Carouge et aux enfants de familles carougeoises;
- valoriser la mixité de logement en favorisant la cohabitation intergénérationnelle incluant les aînés-es ;
- soutenir et accompagner les demandeurs d'emploi en prônant l'écoute, l'orientation en développement et la préformation en entreprise ;
- la Ville en tant qu'entité publique a le devoir de promouvoir l'apprentissage et le travail en situation d'handicap;
- la commune doit établir un dialogue déclencheur et collaboratif avec les propriétaires pour les sensibiliser à une politique de loyers abordables pour les petits ateliers et le nouvel entrepreneuriat;

6. Economie – valoriser et promouvoir les indépendants/PME

Il s'agit d'établir un dialogue entre propriétaires et locataires pour les sensibiliser aux exploitants orientés vers l'épanouissement de la vie sur rue; le Conseil administratif a son mot à dire dans le plan d'utilisation du sol et sur le changement affectation des arcades. Voilà ce que le PLR appelle une politique citoyenne.

- édition d'une charte communale destinée au soutien des indépendants et des petites et moyennes entreprises;
- promouvoir concrètement l'aide aux PME locales par des allègements fiscaux ; créer des prix récompensant l'innovation, la formation continue et la durabilité;

7. Mobilité – rechercher l'harmonie dans la diversité

La mobilité urbaine est un vecteur en pleine mutation : au centre, le piéton. La mobilité douce a le vent en poupe, les automobilistes

peinent à trouver leur nouveau rôle au coeur de la circulation et le parcage public. L'harmonie, toutefois, est le passage obligé pour avancer tous ensemble.

- renforcer la séparation des flux, la cohabitation des circulant et des passants n'étant pas fructueuse : les priorités, le bruit... Accordons clairement les trottoirs et les zones piétonnes aux piétons, les pistes cyclables aux deux roues;
- assumer la zone piétonne exclusivement comme une zone piétonne, même si pour l'heure elle n'a pas encore trouvé sa vraie vocation;
- dépasser les clivages politiques pour retrouver un équilibre zones piétonnées/places de parkings. L'éradication de la voiture ne se fera pas, comme certains le souhaitent, et les visiteurs sont source de revenus pour les artisans et commerces locaux;
- ajouter des places de stationnement-minute à des endroits stratégiques du centre-ville permettant un accès rapide aux consommateurs;
- pérenniser l'aide communale au financement des abonnements TPG mise en place par Raffaele Fraomene pour les résidents carougeois, hors abos gratuits pour les jeunes (-100%) et les aînés AVS/AI (-50%);

8. Aménagement/Urbanisme – le PAV, un essor à maîtriser

Le développement de la zone PAV va redistribuer les cartes de l'urbanisme au sud de notre cité. Il faut s'attacher au maintien d'un habitat maîtrisé à Carouge en mixité logements/entreprises.

- libérer de l'espace en surface tout en offrant une alternative de substitution en parcage souterrain; relancer le réaménagement du parking de Sardaigne avec une politique tarifaire ajustée pour les Carougeois-ses et l'aménagement de la place avec une structure légère de couverture permanente;
- pourquoi ne pas promouvoir des parkings longue durée pour les habitants avec tarifs incitatifs : moins on prend la voiture, moins on paie; et instaurer des tarifs préférentiels pour les Carougeois.

- prioriser la rénovation énergétique des bâtiments publics avec une planification claire des échéances;
- envisager un contrat-cadre sur la base d'un partenariat Ville de Carouge/SIG pour stimuler l'équipement des panneaux solaires en toitures;
- favoriser des projets immobiliers qui respectent l'identité architecturale de Carouge tout en répondant aux besoins en logements;
- concevoir des aménagements extérieurs utiles, qui répondent à de vrais besoins en engageant un dialogue avec les autorités cantonales;
- intégrer le vieillissement de la population dans l'aménagement du territoire et promouvoir les logements seniors.

9. Intégration/cohésion sociale – vers une politique citoyenne

Le vieillissement de la population et l'afflux de nouveaux résidents (Carouge-Est et PAV) impose de développer une nouvelle orientation de cohésion sociale, fondée sur un mode consultatif/collaboratif.

- dynamiser des espaces de coworking sponsorisés, notamment pour jeunes étudiants-es et start up;
- faciliter l'accès aux personnes à mobilité réduite pour octroyer l'autonomie de toutes et tous;
- créer des pôles d'accompagnement des nouveaux résidents en les intégrant grâce aux anciens;
- élargir la collaboration intergénérationnelle, organiser des rencontres sur l'avenir et les aménagements corrélés, contribuer à la résorption de la fracture numérique;
- enrichir l'aménagement des parcs publics (bancs/équipements ludiques) à coûts raisonnables.

Carouge mérite qu'on s'y engage !

Matias VITKIEVIEZ

Candidat Conseil Municipal



39 ans, Ancien footballeur professionnel, Conseiller en assurance

Marié, père de deux enfants de 8 et 4 ans. Conseiller en assurances (AFA); détenteur du diplôme de cafetier-restaurateur, ancien tenancier de la buvette d'Etoile-Carouge FC et ancien capitaine de la première équipe; mais aussi administrateur du "Village du Soir". J'aime passer du temps en famille, la gastronomie et voyager...

Une grande partie de ma vie a été dédiée au football professionnel, ayant connu le bonheur d'être confronté au haut niveau – FC Etoile-Carouge, FC Servette, BSC Young-Boys notamment, et d'être sélectionné en équipe nationale. Aujourd'hui, je me sens épanoui après une reconversion dans le domaine des assurances, au sein duquel l'écoute et le conseil sont essentiels; et j'ai appris à apprécier l'entrepreneuriat en tant qu'actionnaire du Village du Soir, Centre culturel phare pour Carouge et sa région.

Ayant grandi à Carouge, j'ai choisi de m'investir dans un parti politique qui reflète mes valeurs et mes opinions. Je souhaiterais apporter ma pierre à l'édifice en amenant des solutions concrètes aux problèmes qui préoccupent nos citoyens. Être à l'écoute des Carougeoises et des Carougeois a toujours été une sorte de mission pour moi et aujourd'hui mon engagement citoyen est de contribuer à un avenir meilleur pour notre Commune.

Mon vécu de footballeur et mon expérience acquise en Suisse et à l'étranger m'ont rendu sensible à l'apport du sport dans une société saine et épanouie, notamment en tant que valeur éducative pour les jeunes. Je souhaite mettre mes compétences et mon énergie au service de la collectivité pour promouvoir des activités sportives multiples et diverses et contribuer, ainsi, au bien-vivre des Carougeois.

L'enseignement et ses infrastructures – la crèche, l'école – me tiennent à cœur. Ayant fréquenté le Cycle d'Orientation à Carouge, je suis heureux aujourd'hui que mes enfants y soient scolarisés également.

En termes de valeurs, je crois au respect des autres et de leurs différences : cela favorise l'harmonie et développe les relations humaines positives. L'intégrité et la sincérité sont des principes qui garantissent la crédibilité et la confiance. J'attache une grande importance à faire ce qui est juste, même lorsque cela est difficile.

Et il est essentiel de prendre des responsabilités, d'être acteur, que ce soit dans sa vie personnelle ou professionnelle. Je crois en l'importance de la fiabilité et de la tenue des engagements.

La citation qui m'inspire ? "Soyez le changement que vous voulez voir dans le monde".

Stéphane RIEM

Conseiller municipal



53 ans, Secrétaire général adjoint du PLR Genève

Marié et père de 3 enfants.

Après une formation d'agent de voyage, j'ai touché à différentes activités et expériences professionnelles indépendantes avant de rejoindre le secrétariat du PLR cantonal. D'abord en tant qu'assistant de campagne puis désormais en qualité de secrétaire général adjoint.

Candidat en 2020, j'ai le plaisir d'avoir intégré le Conseil municipal de Carouge. Siégeant depuis peu, je souhaite continuer l'aventure.

J'ai par ailleurs participé à de nombreuses campagnes tant au niveau cantonal que fédéral.

Je me crois doté d'une vraie capacité d'écoute mais aussi d'une aptitude à la négociation. Je souhaite défendre les intérêts de mes concitoyens tant au niveau cantonal que régional.

Je m'engage à garantir un développement urbanistique harmonieux de notre cité, dans l'intérêt de la population, mais aussi à développer une mixité intergénérationnelle en soutenant la création de structures d'accueil pour enfants en âge préscolaire et pour les personnes du 3ème et 4ème âge (crèches et IEPA).

J'attache une grande importance aux valeurs individuelles telles que la liberté et la responsabilité. Elles me paraissent être indissociables et sont des valeurs sans lesquelles notre pays ne pourrait pas fonctionner.

Mes hobbies sont les voyages qui ont toujours été une passion – découvrir, être curieux et partir à la recherche de nouvelles expériences, cultures et amitiés.

Si je devais évoquer une citation qui me touche particulièrement ? "Ils ne savaient pas que c'était impossible, alors ils l'ont fait." – Mark Twain.

Patrizia COLI

(-CASTAGNA)

Candidate Conseil Municipal



**58 ans, Coiffeuse et
Commerçante à Carouge**

Née à Carouge, ville que je n'ai jamais quittée et que j'aime profondément.

Mon choix professionnel s'est naturellement orienté vers la coiffure, en raison d'une personnalité créative et d'un vrai sens des relations humaines. Le besoin constant de relever des défis et de me réinventer fait partie de mon essence.

À l'âge de 21 ans, j'ai ouvert mon premier salon de coiffure, au 54 rue Ancienne, où j'ai exercé pendant 15 ans.

Ensuite, désireuse d'élargir mes compétences et d'acquérir de nouvelles connaissances, j'ai choisi de redevenir employée et entrepris une formation de commissaire d'apprentissage, fonction que j'ai exercée pendant 10 ans. Cette expérience, marquée par une collaboration enrichissante avec l'OFPC, les employeurs et les apprentis, m'a apporté beaucoup de satisfactions.

Parallèlement, j'ai été membre active de l'Association Suisse des Maîtres Coiffeurs, où j'ai notamment participé à l'organisation de concours pour les apprentis et à la promotion des métiers de la coiffure.

En 2012, j'ai obtenu avec succès le Brevet fédéral de formatrice en entreprise, une formation qui m'a particulièrement tenu à cœur.

Aujourd'hui, cela fait 11 ans que je gère mon propre commerce à la Place du Temple.

Au fil des années, à travers mes diverses expériences professionnelles et personnelles, j'ai pu observer et comprendre l'évolution de la vie à Carouge, notamment les défis auxquels les commerçants sont confrontés.

C'est dans cet esprit que je me présente aux élections, avec la volonté d'apporter à mes collègues commerçants une écoute attentive, un soutien concret et des solutions visant à améliorer leur bien-être sur leur lieu de travail.

Je suis convaincue que, grâce au dialogue et aux compromis, nous pouvons vivre ensemble en harmonie, et je m'engage pleinement à œuvrer en ce sens.

Mes racines sont ma famille et ma fille, dont je suis extrêmement fière.

Mon ancrage repose sur mes amis, avec qui partager du temps est une source inépuisable de joie.

Par ailleurs, j'apprécie particulièrement les expositions, la peinture, le théâtre et la lecture.

Comme le dit si bien l'adage : "Dans la vie, nous avons le choix : soit nous acceptons les choses telles qu'elles sont, soit nous prenons la décision de les changer."

David ROBERT

Candidat Conseil Municipal



**67 ans, Ancien juge,
co-fondateur
et co-animateur
du Hockey Club Carouge**

Marié et père de deux garçons de 18 et 14 ans, j'habite à Carouge depuis 33 ans. Désormais à la retraite et de retour d'un séjour en famille d'un an au Canada, je souhaite m'engager plus activement au service de Carouge, fort de l'expérience acquise au cours de mon parcours professionnel et personnel.

D'abord musicien et exploitant d'un magasin de disques, j'ai ensuite suivi une formation juridique qui m'a conduit dans la magistrature genevoise, où j'ai été successivement substitut du procureur général et juge au Tribunal civil dont j'ai été le président durant 4 ans.

Comme juge civil, et notamment conciliateur, j'ai été pendant 18 ans en contact quotidien avec des personnes confrontées à des conflits familiaux, des difficultés financières, des problèmes de logement, de voisinage, ou des litiges commerciaux de toute nature. Mes fonctions m'ont permis d'acquérir une connaissance approfondie des préoccupations de nos concitoyens et ont renforcé en moi le sens de l'écoute, la bienveillance, ainsi que le goût du dialogue et du consensus, en vue de trouver des solutions concrètes.

D'un point de vue plus personnel et local, j'ai fondé avec quelques parents, il y a 12 ans, le Hockey Club Carouge, que je continue de co-animer, qui offre à quelque 40 enfants et adolescents l'opportunité de pratiquer chaque hiver ce sport dans un cadre ludique et à moindre coût.

C'est dans cet esprit que je présente ma candidature au Conseil municipal de Carouge. La défense des acteurs de la vie carougeoise, commerçants, artisans et entrepreneurs, associations culturelles et sportives, tout comme la conservation d'un habitat maîtrisé respectueux de l'environnement me tiennent à cœur. Je suis particulièrement attaché à la préservation de la cohésion sociale qui fait de notre cité un lieu à la fois diversifié, convivial et ouvert sur le monde, où il fait bon vivre.

Jean-Pierre ISABELLA

Conseiller municipal



54 ans, Cadre spécialiste

Je me sens *Courageois* car, originaire de Carouge, je me suis lancé en politique par amour de notre Commune. Conseiller Municipal, je souhaite pouvoir poursuivre mon activité dans la perspective, entre autres, d'un développement harmonieux du nouveau quartier "Praille-Acacias-Vernets".

Attentif et à l'écoute des autres, je n'hésite pas à transmettre les attentes de nos citoyens lors du traitement des dossiers. Loyal et extrêmement engagé, je mets un point d'honneur à participer aux activités liées à mes fonctions et ce, d'une manière assidue.

Cadre spécialiste dans le domaine ferroviaire depuis plus de 35 ans, j'ai en tant qu'élu, l'opportunité de mettre à disposition de notre cité mes connaissances en mobilité, particulièrement pour tout ce qui concerne les transports publics.

Âgé de 54 ans, divorcé et père de 3 enfants (dont deux déjà majeurs), je connais aussi bien ce qu'est une vie familiale qu'une vie en solitaire. J'ai été rédacteur bénévole pendant presque 10 ans auprès du journal "Le Carougeois" chargé principalement des comptes-rendus des séances du Conseil municipal.

Durant ces trente-cinq années d'activités professionnelles et associatives, j'ai eu la chance de pouvoir me former aussi bien dans le domaine de la conduite du personnel que dans la gestion et la coordination de projets majeurs au sein de mon entreprise. Sapeur-pompier volontaire et moniteur chez les Samaritains durant plus de 10 ans, j'ai toujours été très actif et ne demande qu'à le rester.

En dehors du PAV et de la mobilité, j'attends de pouvoir participer aux prochains défis importants pour notre Commune que sont les infrastructures sportives, l'avancement du dossier du parking "Vibert-Sardaigne" et les projets de piétonnisation du Vieux-Carouge.

A photograph of two men standing outdoors in front of a modern building with large windows and yellow frames. The man on the left is wearing a dark jacket and a blue scarf, and the man on the right is wearing a dark jacket and a blue scarf. They are surrounded by large, weathered wooden logs and a red rope. The background shows a paved area and a building with yellow window frames.

“Chaque enfant mérite des opportunités égales pour apprendre, grandir et réussir.”

“Une politique jeunesse constructive commence ici, dans nos écoles.”

Valérie STEINMESSE

Candidate Conseil Municipal



57 ans, Architecte

J'ai suivi une formation d'architecte à l'Université de Genève, enrichie d'un complément à l'EPFL en économie et management de la construction.

Membre du Parti Radical depuis 2004, puis par filiation du PLR Carouge. Également rédactrice dans le Journal "Le Carougeois", avec principalement la rédaction des comptes-rendus du Conseil municipal en 2012. Membre de diverses Fondations au fil des années – la Fondation du cinéma BIO, Fondation Bruckner, Fondation du Vieux-Carouge, Fondation Carougeoise pour le Logement des Personnes Âgées.

Je me sens fédératrice portée par un large sens du consensus, sachant rassembler avec diplomatie.

Impliquée depuis plusieurs années au sein de notre Commune, je me sens concernée par notre futur et donc j'applique la devise "de la parole aux actes" – agir plutôt que se taire ou ronchonner !

Le logement est au centre de mes activités et de mes passions – le logement pour tous – mais surtout pour la population moyenne trop souvent condamnée à trouver un logis au-delà de nos frontières; mais également le logement pour nos anciens : "La Vigne Rouge" est un magnifique exemple d'optimisation de l'habitabilité et de mixité. Avec le développement du PAV, il est essentiel que la Commune soit créative pour proposer notamment à nos anciens un environnement de qualité et sécuritaire !

Les valeurs qui m'animent ? Le respect de l'humain et de notre magnifique héritage architectural et environnemental ainsi que l'éthique que j'ai toujours appliquée dans ma profession, tout comme la sincérité et l'authenticité.

Mes hobbies ? Par la photographie je découvre des détails, des lieux, une population, des matériaux, des ambiances donnant une richesse à la vie, une beauté aux choses, une grandeur à la nature. Je me ressource également dans les activités de bricolage, de jardinage, de sports en extérieur, tout comme dans la musique dans son éventail le plus large, ou toute activité de découverte artistique.

Sébastien LENDARO

Candidat Conseil Municipal



**52 ans, Restaurateur,
Sauveteur auxiliaire**

Carougeois de naissance, en couple, père et depuis peu grand-père, je suis restaurateur depuis 9 ans et participe activement à l'animation de la vie carougeoise.

C'est en tant qu'homme de terrain qui sait s'adapter aux situations, que j'aimerais saisir l'opportunité de m'investir activement et concrètement pour ma Commune.

C'est pourquoi je me porte candidat aux prochaines élections municipales.

Mes points d'honneur sont les suivants :

- m'investir auprès des commerçants carougeois dont l'attractivité et la convivialité sont des éléments essentiels de l'âme de notre cité
- encourager l'Exécutif à marquer son soutien auprès des artisans et PME pour travailler ensemble au développement du tissu économique local
- en qualité d'ancien sportif de compétition, je reste très actif dans la pratique de la marche en montagne, du ski de randonnée et de l'art martial/aïkido
- j'ai à cœur de soutenir les Associations et Clubs sportifs. De plus, comme je suis concerné par la préservation de l'environnement, je souhaite faire mon possible dans l'épanouissement d'une écologie responsable
- enfin, j'aimerais agir avec et pour les aînés de notre commune, qui nous lèguent de belles traditions de savoir-vivre carougeois.

En me présentant au Conseil municipal, j'aimerais offrir mon expérience au profit de la Commune et investir mon énergie à l'écoute des besoins de toute la population carougeoise.

M'engager, c'est un vrai souhait de travailler avec vous et pour vous.

A photograph of two men standing in a courtyard. The man on the left is older, with grey hair and a beard, wearing a dark coat over a white shirt and dark trousers. The man on the right is younger, with a beard and a blue scarf, wearing a dark coat and dark trousers. They are both looking towards the right. The background is a modern building with multiple floors, each having a balcony with a wooden railing. The ground is paved with light-colored stones. There are some trees and a wooden fence in the foreground.

“Vivre ici, entre jeunes et aînés, c’est vivre un quotidien habité de rencontres et d’échanges à dimension humaine.”

“Chaque geste, chaque idée, chaque sourire construit le Carouge de demain. Et si on le faisait ensemble ?”

Soledad GUARDIA SEVILLA

Conseillère Municipale



38 ans, mère au foyer

Mes deux enfants ont 9 et 7 ans, je suis mère au foyer et étudiante.

Je me suis spécialisée en détection d'expressions faciales et en langage non-verbal : ces compétences contribuent à mieux comprendre les autres et à communiquer avec empathie et ouverture d'esprit.

Actuellement, je poursuis des études universitaires à distance d'experte judiciaire en analyse forensique du langage gestuel.

Depuis plusieurs années, je me consacre à diverses activités à Carouge : Conseillère municipale, je souhaite renouveler mon mandat afin de continuer dans les objets où je me suis déjà investie; membre de la Commission extraparlamentaire d'aide aux pays en développement ; membre de la Commission extraparlamentaire d'intégration des étrangers ; membre du Conseil et du Bureau de la Fédération genevoise pour handicapés et leurs proches (Fégaph), dans l'idée que l'handicap ne soit plus un obstacle au quotidien et au travail ; co-fondatrice de l'Association Divergences-N. Cette association aide les personnes neurodivergentes (comme les personnes avec TDAH, DYS, TSA).

Je suis d'avis que pour comprendre les gens, il faut être sur le terrain, écouter pour entendre leurs besoins, trouver un compromis quand il n'y a pas d'accord. Et se montrer positif, même dans les moments difficiles, aide tellement à avancer...

Mes souhaits politiques se tournent vers l'accès à des logements abordables pour les familles de la classe moyenne – que les enfants Carougeois ayant des besoins spécifiques puissent être scolarisés dans notre cité ; encourager la production d'énergies renouvelables pour un futur durable mais aussi pour réduire les dépenses de la Commune et s'orienter vers des finances publiques saines.

Je crois que la diversité est une richesse, si nous étions tous pareils, la vie serait moins intéressante !

C'est pour cette belle raison que Carouge est une ville agréable et accueillante.

À côté de cela, je pratique la méditation pleine conscience depuis plus de 20 ans, j'adore coudre et jouer aux Legos avec mes enfants.

Et, contrairement à eux, j'aime faire mes devoirs d'école !

Daniel WYDLER

Candidat Conseil Municipal



**39 ans, Responsable
financier communal,
Trésorier du PLR Carouge**

Je suis père de jumeaux de 2 ans. Titulaire d'un brevet fédéral de spécialiste en finances et comptabilité, je travaille en tant que responsable des finances dans une Commune genevoise, avec plus de 15 ans d'expérience dans la gestion des finances publiques.

Ma solide expérience me permet de garantir une gestion stratégique des ressources, tout en investissant dans des projets innovants et durables pour l'avenir de Carouge.

Je suis une personne loyale, fidèle à mes engagements et aux intérêts des autres.

Mon écoute active me permet de comprendre et d'agir sur les besoins réels de chacun. Enfin, mon engagement est total, avec la volonté d'apporter des solutions concrètes et durables pour notre communauté.

Mon but est de développer les thématiques suivantes :

- **Promotion du sport et des infrastructures accessibles**

Le sport est un pilier essentiel pour la santé, l'éducation et la cohésion sociale. Je m'investirai pour améliorer les infrastructures sportives – qu'elles soient accessibles à tous, des enfants aux seniors.

- **Bonne gestion des deniers publics**

Une Commune prospère passe par des citoyens et des entreprises qui peuvent respirer financièrement. Je m'engage à soutenir une politique fiscale allégée, avec une gestion rigoureuse du budget communal, tout en investissant dans les projets essentiels.

- **Sécurité et éducation pour nos enfants**

Il est important de garantir un environnement sécurisé et écoles de qualité. Je suis prêt à travailler main dans la main avec les forces de l'ordre et les institutions éducatives pour offrir à nos enfants un avenir sûr et épanouissant.

- **Favoriser l'innovation et la technologie et la protection de l'environnement**

Carouge peut devenir un centre de créativité et d'innovation. Nous devons attirer des entreprises technologiques et encourager les initiatives locales pour que notre ville devienne une référence en matière de développement technologique durable. Les futurs projets de développement de notre territoire, comme le PAV, renforceront l'attractivité pour les entreprises locales.

Et stimuler le développement des énergies renouvelables afin de rendre nos infrastructures énergétiquement autonomes, tout en favorisant la création d'une communauté d'autoconsommation à l'échelle communale. Je suis prêt à mettre mon expérience et mon énergie à votre service afin de pouvoir agir avec des solutions simples et efficaces.

Sécurité, dynamisme et engagement pour une ville de Carouge sereine et active !

Maria Lucinda GASPAR

Candidate Conseil Municipal



51 ans, Mère au foyer

Je vis à Carouge depuis plus de 30 ans, j'y ai côtoyé nombre de personnes et d'entreprises dans le milieu de la restauration et des écoles.

Veuve et maman de 3 enfants, je suis aujourd'hui mère au foyer. Je m'occupe de mes enfants et leur inculque des valeurs fondamentales, dont le respect d'une vie sociale et bien assimilée dans notre société.

Savoir s'intégrer en respectant les autres est aussi important que d'avoir une vie sociale forte et intergénérationnelle.

Je pratique sports et activités en plein air.

Nous avons besoin de vivre dans une communauté où l'on se sent bien et protégés dans notre ville.

La mixité sociale garantit un développement de qualité dans nos quartiers et permet une meilleure intégration des personnes en besoin d'aide.

Je souhaite faciliter le commerce de proximité, maintenir des prix raisonnables et favoriser l'accessibilité de ces lieux, tout en sensibilisant à la surconsommation d'achats en ligne qui détruit nos commerces à petit feu.

J'aime donner de mon temps et me mettre à l'écoute des autres par exemple en participant aux lectures pour un meilleur développement et apprentissage de la langue pour les enfants.

Depuis quelques années, je suis membre des Sauveteurs Auxiliaires de la Ville de Carouge et de la commission de l'intégration sociale APED (Aides aux Pays En Développement).

Mon vœu le plus cher serait que les habitants carougeois vivent en pleine harmonie dans notre cité.

François EPARS

Candidat Conseil Municipal



**66 ans, Formateur,
Membre de la Fondation
du Cinéma Bio,
Écouteur à La Main Tendue**

Né ici j'y suis revenu, à Carouge ma ville de cœur, il y a 20 ans après avoir vécu à Genève et Zürich. Père d'une fille de 29 ans, je ressens la responsabilité de lui offrir un futur porteur d'espoir et l'envie de m'engager concrètement pour ma Commune.

Ancien vice-président du Cercle Libéral et titulaire d'un MBA en management des télécommunications, j'ai acquis une solide expérience dans la gestion de projets et la recherche de solutions pratiques, consensuelles et durables. Je siège au Conseil de Fondation du cinéma Bio et suis un membre actif du Boulet ainsi que de l'Association des habitants du Vieux-Carouge. Ces engagements me permettent de cultiver mon attachement profond à notre collectivité et à renforcer mes liens avec les Carougeoises et les Carougeois. Je suis également écoutant bénévole à La Main Tendue où j'apporte mon soutien aux personnes qui en éprouvent le besoin. Je donne des conférences sur internet et sur l'intelligence artificielle à Cité Seniors et j'accompagne les demandeurs d'emploi dans l'optimisation de leur CV et leur préparation aux entretiens d'embauche.

Je suis particulièrement engagé :

- au soutien des initiatives locales, convaincu que les associations et les projets culturels comme le cinéma Bio sont essentiels pour maintenir le dynamisme et l'âme de notre ville
- à la dynamique des petits commerces : ils sont le cœur battant de Carouge, contribuent à l'attractivité, à la convivialité, et surtout à préserver l'esprit de notre ville. Il faut maintenir ce tissu économique et social essentiel
- à lutter contre les incivilités afin de protéger la qualité de vie des Carougeois; contribuer à des actions concrètes pour que notre cité demeure un espace de vie respectueux et agréable pour tous
- dans l'écoute attentive : mon expérience à La Main Tendue m'a permis de développer une réelle capacité d'empathie et une sensibilité aux besoins de la Population
- dans la proximité et la tradition : mon implication associative à Carouge témoigne de mon attachement à nos traditions locales et au développement harmonieux de notre Commune.
- pour le développement d'une écologie concrète et réaliste au carrefour des besoins quotidiens des Carougeois, et ce, dans le respect de notre environnement.

**POUR CAROUGE
AVEC COURAGE**



AU PLR, ON EST COURAGEOIS

www.plr-carouge.ch



**ENSEMBLE
POUR CAROUGE**
Au Conseil administratif

Raffaele FRAOMENE

Dominique BARBUZZI

PLR
Les Libéraux-Radicaux
Carouge

Le Centre
Carouge

Vert libéraux.
Carouge